

Taróscopos del 7 de enero del 2022.

Aries.

Debes de conectar con tu intuición y con ese mundo emocional que posees para que puedas acceder a la infinita creatividad que tienes dentro y con ello poder hacerle frente a cualquier situación negativa que pueda surgir mediante mucha innovación y originalidad.

(reina de copas, suma sacerdotisa y la muerte)

Tauro.

Tienes que ser muy cuidadoso y precavido de tus recursos financieros para que evites malgastarlos ya que pueden haber situaciones imprevistas que si no tienes un ahorro podrían desfalcar y crear todo tipo de preocupaciones y ansiedad.

(La torre, rey de discos y 9 de espadas)

Géminis.

Tienes que poner esa fuerza de voluntad en acción para que puedas estar alcanzando las metas personales que quieres cumplir, de lo contrario toda esa energía se perderá y no la podrás aprovechar como debieras.

(As de bastos, caballero de espadas y rey de copas)

Cáncer.

Tienes la energía interna, el valor y la inteligencia suficientes para que puedas diseñar los pasos a seguir en las metas y objetivos que tienes delimitados para lograr lo que hoy te propones, solo es cuestión que lo hagas.

(sota de discos, 3 de bastos y 6 de espadas)

Leo.

Debes de ser en extremo cauteloso de las apariencias de las cosas y no te dejes engañar por las cosas que aparentemente son una ganga o que te dan más por tu dinero pues podrían ser un fraude; se prudente con tu economía y cuida lo que tanto trabajo te ha costado conseguir.

(8 de discos, el diablo y reina de discos)

Virgo.

El trabajo dedicado y puesto en marcha con toda la devoción y atención que tienes dentro podrá darte ese cambios a tu favor en cualquier situación negativa que estés pasando y además podrás hacer uso de las herramientas que tienes para poder lograr tus metas de manera muy efectiva.

(El Mago, la Justicia y 3 de discos)

Libra.

El orden en tu mente te va a permitir controlar adecuadamente tus recursos económicos para que puedas darte algún que otro lujito por el trabajo bien hecho que has conseguido, todo esto te permitirá mejorar muchos aspectos en tu vida que serán clave para tu bienestar mental y financiero.

(4 de discos, 4 de espadas y 3 de copas)

Escorpión.

Si te dominas y controlas tus impulsos instintivos mediante una voluntad fuerte podrás estar disfrutando de ciertos lujos y felicidad que vas a tener gracias a las correctas acciones en los momentos adecuados y eso sin dudas podrá darte momentos sinceros de felicidad hoy.

(9 de copas, 2 de bastos y 4 de copas)

Sagitario.

No hagas caso de palabrerías e ideas que no son tuyas y que además te limitan o que te quieran hacer sentir menos, escucha a la voz de tu intuición que va a guiarte adecuadamente para que logres esos objetivos que hoy van a darte mucho disfrute y regocijo.

(7 de espadas, el hierofante y 6 de copas)

Capricornio.

Debes de cuidar que las asociaciones que tienes con ciertas personas sean en verdad eficientes y te den los resultados que buscas, pues es posible que sean estas personas algo inmaduras y se dejen llevar por sus instintos básicos y eso nno te ayude a lograr mejorar diversos aspectos de tu vida que con esta unión pretendían mejorar.

(el emperador, sota de bastos y los enamorados)

Acuario.

Tienes ideas muy negativas en ti que no te dejan poder disfrutar de las bellas emociones que tu ser genera, tienes que trabajar por deshacerse de estas cuestiones mentales para que puedas mejorar el disfrute de tu energía sentimental y emotiva.

(8 de espadas, 5 de espadas y sota de copas)

Piscis.

Se están cumpliendo ciertos cierres de ciclos que te están dando ganancias en diversas áreas de tu vida que te hacen muy feliz, hoy podrás disfrutar de el fruto de ese trabajo interno y externo que has demostrado a lo largo de mucho tiempo.

(El Mundo, el Juicio y 6 de discos)